
2 Pièces

41 m²

Réf. STZ240144

2 170 €

St-Tropez
Appartement à louer (83990)
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Au  cœur  du  charmant  village  de  Saint-Tropez,  découvrez  cet

appartement de haut standing, situé au 1er étage et au calme dans une

résidence  neuve  et  sécurisé.  Composé  d'une  entrée,  d'un  salon  avec

Smart TV, d'une cuisine équipée ouverte, d'une chambre indépendante

avec  Smart  TV,  d'une  salle  de  douches  et  de  toilettes,  cet  espace

raffiné  est  idéal  pour  vous  accueillir  durant  votre  séjour  et  vivre

l'expérience Tropézienne. L'appartement peut recevoir deux adultes et

deux  enfants  (couchage  d'appoint  avec  canapé  lit).  À  seulement  250

mètres du port de Saint-Tropez et à 100 mètres de la Place des ...

In the heart of the charming village of Saint-Tropez, discover this high-standard flat,

quietly  located  in  a  new  residence,  1st  floor..Comprising  an  entrance  hall,  living

room  with  Smart  TV,  open-plan  fitted  kitchen,  separate  bedroom  with  Smart  TV,

shower  room and toilet,  this  refined space is  ideal  for  welcoming you during your

stay.The  flat  can  accommodate  two  adults  and  two  children  (extra  bed  with  sofa

bed).Just  250 metres  from the  port  of  Saint-Tropez  and  100 metres  from Place

des Lices,  this  flat  allows you to make the most  of  the village on foot.Explore the

market, the restaurants and ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
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